



# Succès du quiz sur les séries et films hispanophones : 13 gagnants récompensés !

publié le 13/03/2024

¡ Vamos al cine !

## Descriptif :

Le Collège Jean Hay a récemment organisé quiz en ligne sur Pronote, dédié aux élèves, afin de mettre en lumière le monde des séries et films hispanophones.

Le Collège Jean Hay a récemment organisé quiz en ligne sur Pronote, dédié aux élèves, afin de mettre en lumière le monde des séries et films hispanophones.

Sous la houlette du professeur d'espagnol, aidé de la professeur documentaliste et de la professeur d'arts plastiques, cette activité a suscité un réel enthousiasme de la part des élèves avec **388 participants** au total !

Cette initiative a été, avant tout, conçue pour permettre à l'ensemble des élèves de découvrir de manière ludique et éducative la richesse culturelle hispanophone à travers le cinéma et les séries.

La diversité des questions a couvert un large éventail de sujets, allant des classiques du cinéma latino-américain aux productions plus contemporaines comme Mala Junta ou La Casa de Papel.

Cela a également permis de mettre en valeur le festival "[Regard sur le cinéma d'Amérique Latine](#)" proposé par le cinéma L'Estran, partenaire de ce projet.

Nous sommes ravis de féliciter les **13 chanceux gagnants** qui ont su se démarquer par leurs connaissances cinématographiques en répondant correctement à l'ensemble des questions. Chacun d'eux s'est vu récompensé d'**une place de cinéma** (lots offerts par le cinéma L'Estran et le Foyer Socio Culturel).

Ces gagnants (**Loïc DELGADO SANCHEZ, Liam MAUDET, Corentin ALLAIRE, Flavie MILLET, Svenn CARROLA, Méléna BARANGER, Margaux NAYRAC, Norah TOURNERIE, Léo PICARD, Joane RESTINO, Mégane LE BLANC, Valentine PASQUALI et Eva BONIFACE**) auront donc l'opportunité de plonger davantage dans l'univers du cinéma latino-américain en profitant de leur place pendant la semaine dédiée à l'Amérique latine au cinéma (du 09 au 15 mars 2024) ou de découvrir le film de leur choix !

Un grand merci à tous les participants pour leur enthousiasme et leur engagement. Le succès de ce quiz témoigne de l'intérêt grandissant des élèves pour la diversité culturelle et cinématographique.

Félicitations aux gagnants et un merci spécial au cinéma L'Estran et au Foyer Socio Culturel du collège pour leur générosité.

Señor DURIEUX

*PS : Les élèves absents pourront récupérer leur lot auprès du foyer !*